



**Mi Universidad**

**INSTITUCION: UNIVERSIDAD DEL SUREESTE "MATUTINO"**

**ASIGNATURA: BIOETICA Y PROFESIONALISMO**

**TEMA DEL ENSAYO: CUADRO SINOPTICO**

**DOCENTE: VICTOR ANTONIO GONZALEZ SALAS**

**GRADO Y GRUPO: QUINTO CUATRIMESTRE**

**AUTORES:**

**FATIMA GUADALUPE AGUILAR VAZQUEZ**

**LUGAR Y FECHA: TAPACHULA, CHIAPAS; 27 DE ENERO DE 2023**

# CAPITULO 1

## Antecedentes remotos

En el pasado, cuando apareció una sociedad constituida fue muy probable que se haya iniciado una vigilancia Sobre quienes ejecutaban las funciones de la atención a la salud.

La preocupación del estado de la salud de los ciudadanos Plasmada en la cocinada frase de Cicerón en la edad media.

## Antecedentes inmediatos

La bioética se dedicó en una principio a tratar los problemas de la salud

La bioética va más allá, Se preocupa por la vida, la salud y el bienestar de los animales y aún de las plantas

Procura el desarrollo de los diferentes regiones de la tierra sin dañar El medio ambiente

## La bioética como ciencia

Los problemas a los que se enfrenta está ciencia a menudo los inducen a caer en soluciones dogmáticas.

El conocimiento científico puede aplicarse a la bioética y tiene algunas de las características

1. El conocimiento Trasciende los hechos
2. Parte de los hechos establecidos
3. La ciencia es analítica

# CAPITULO 1

## Causas del desarrollo de la bioética

El desarrollo de la bioética se debe a numeroso factores, entre ellos están:

1. Parte de la expansión biomédica
2. Trasplante de órganos
3. Establecimiento de unidades de terapias intensivas
4. Desarrollo acelerado de tratamiento terapéutico

## Las investigaciones empíricas y la bioética

Las investigaciones empíricas son muchas veces necesarias para resolver los problemas de salud

Los procedimientos más adecuados en los manejos de los pacientes en la asistencia sanitaria de una región.

## El informe Belmont y los preceptos de Beauchamp y Childress

En 1974 en el congreso de estados unidos se creo una comisión encargada de identificar los principios básicos de la ética.

En 1978 los comisionados publicaron el informe Belmont, que contenía tres pensamiento: La autonomía del paciente, el beneficio y la justicia